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会  議  名 令和５年度第５回港区指定管理者選定委員会 

開 催 日 時      令和６年１月９日（火）午後１時３０分から午後３時００分まで 

開 催 場 所      庁議室 

委   員      

■出席者 

（委員長）大澤企画経営部長 （副委員長）湯川総務部長、 

（委員）西川企画課長、野々山連携協創担当課長、山越財政課長、若杉総務課長 

（説明員）金田芝浦港南地区総合支所管理課長、鈴木学務課長、篠崎教育指導担当課

長 

■欠席者 

（委員）江村契約管財課長 

事 務 局      企画経営部企画課 

会 議 次 第      

審議事項 

（１）指定管理者の公募について 

 ・伝統文化交流館    【資料１】 

 ・しばうら保育園、しばうら保育園分園    【資料２】 

 ・箱根ニコニコ高原学園           【資料３】 

・みなと科学館       【資料４】 

配布資料 

（本施設に係るもの） 

資料４   指定管理者公募に当たってのこれまでの課題への対応 

資料４－２ 指定管理者公募要項（案） 

資料４－３ 第１次・第２次審査採点表（案）  

資料４－４ 指定管理者選考委員会委員名簿（案） 

資料４－５ 第三者評価結果報告書 

資料４－６ 令和４年度指定管理施設評価票 

 会議の結果及び主要な意見（本施設に係るもの） 

（意見者） 

 

 

篠﨑課長 

 

湯川部長 

 

 

篠﨑課長 

 

湯川部長 

 

篠﨑課長 

 

 

・みなと科学館 

（資料について説明） 

 

リピーターを増やすための提案を求めるとあるが、漠然とした提案を求めるのではな

く、具体的なターゲットなど区の考え方を明確に伝え、きちんと評価できるようにし

た方がよい。 

承知した。 

 

選考委員会委員に中学校長が入っているが、中学生の利用を増やしたいという意図が

あるのか。 

そのとおりである。小学校の生徒は学校のプログラムでみなと科学館に来てもらって

【議事要旨】 
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大澤部長 

 

 

篠﨑課長 

 

野々山課長 

 

篠﨑課長 

 

 

 

山越課長 

 

 

篠﨑課長 

 

湯川部長 

篠﨑課長 

湯川部長 

篠﨑課長 

 

野々山課長 

篠﨑課長 

 

 

 

大澤委員長 

（全員） 

いるが、中学校に対してのプログラムは弱いと考えている。そこを充実させたい。 

 

１回目の来館者が半数以上のため２回目以上の来館者数を増加させたいと考えてい

ると思うが、１回目の来館者が多いというのは評価するところでもある。ネガティブ

な印象にならないように書き方を工夫した方がよい。 

承知した。 

 

講座予約が電話受付のみになっているのが課題とのことだが、今からでも対応できそ

うだがどうか。 

メールで予約を受け付けるようにしますが、一通ずつメールを確認して対応するの

で、人を介さずシステムだけで完結するような予約システムの提案などをしてもらえ

ればと思っている。 

 

公募要項に記載している基本事業で、学校の理科教育に関する業務とあるが、基本的

な選考基準の中にその内容の記載がないので、入れた方がよい。小学校と中学校別々

に提案してもらうのも検討すべきである。 

承知した。 

 

社会人向けのプログラムは何かあるのか。 

平日夜間にアロマプラネタリウムなど社会人向けのプログラムを実施している。 

色々な人に向けた提案をもらって評価できればよいと考える。 

承知した。 

 

前回の応募は 1社だったが、複数応募があるようにした工夫はあるか。 

前回事業者にヒアリングしたところ応募期間が短く準備できなかったという調査結

果がでたので、期間を延ばした。応募期間内にも事業者にリマインドメールを送るな

ど周知したい。 

 

他になければ、本件については了承でよろしいか。 

異議なし。 


